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O SR. PRESIDENTE - FERNANDO CAPEZ - PSDB - Esta Presi-
dência agradece aos integrantes da Orquestra Sinfônica “Minha 
Terra Mogi”. A execução foi tão perfeita, que os convido para 
permanecer para executarmos mais músicas para brindar ainda 
mais esta sessão solene.

Comunicamos a todos os presentes que esta sessão, que 
tem um comparecimento excepcional, está lotada, está sendo 
transmitida ao vivo pela TV web e será transmitida pela TV 
Assembleia no próximo domingo, dia 10, em horário nobre, às 
21 horas. Quem tem Net, põe no canal 7. Quem tem a TV Vivo, 
põe no canal 66 analógico e no 185 digital. E quem tem a TV 
digital aberta, o canal é 61.2.

Agradeço a presença de todas as autoridades que integram 
a Mesa paralela de trabalhos, com destaque para o Dr. Munyr 
Capez e para o Dr. Marcos Capez, que aqui também, de certa 
forma, representam o meu saudoso pai, dentista por décadas e 
décadas de exercício profissional.

Assistiremos agora a uma apresentação da Orquestra 
Sinfônica “Minha Terra Mogi”, com as músicas: “O Barbeiro de 
Sevilla”, de Gioachino Rossini, “Radestzky March”, de Johann 
Strauss e Mambo Cubano, de James Swearingen.

* * *
- É feita a apresentação musical.
* * *
O SR. PRESIDENTE - FERNANDO CAPEZ - PSDB - Gostaria 

de parabenizar a Orquestra Sinfônica Minha Terra Mogi, seu 
maestro, Lélis, e o prefeito, Marco Bertaiolli. Gostei tanto da 
apresentação que gostaria também de fazer um convite.

Estamos celebrando um convênio com o Parque Ibirapuera 
e abriremos o estacionamento da Assembleia Legislativa para 
os frequentadores do parque aos sábados e domingos. Na 
inauguração desse convênio, faremos a exibição de músicas 
clássicas, e quero convidar sua orquestra, maestro Lélis, que é a 
melhor orquestra que ouvi até agora, para fazer essa apresenta-
ção. Queremos estreitar esses laços e brindar a população que 
vêm à Assembleia Legislativa para prestigiar exposições, obras 
da Pinacoteca e da Reserva Técnica do Museu do Ipiranga. 
Muito obrigado.

O SR. MESTRE DE CERIMÔNIAS - MARCOS VINICIUS - 
No ano de 2002, a Prefeitura Municipal de Mogi das Cruzes 
implantou o projeto “Canarinhos do Itapety”. No início, o proje-
to atendia crianças e adolescentes de 7 a 14 anos selecionados 
em áreas de alto índice de exclusão social. No ano de 2003, a 
Prefeitura Municipal de Mogi das Cruzes, através da Secretaria 
de Cidadania e Ação Social, além do segmento Coral, implantou 
mais dois segmentos: a Fanfarra Boigy, atual Banda Boigy, e a 
Orquestra Sinfônica Jovem de Mogi das Cruzes, sendo a música 
o instrumento de transformação social e desenvolvimento 
cultural.

Considerando a necessidade de abrangência do ensino de 
música erudita à população e a preparação para o ingresso na 
Orquestra Jovem, em 2014 foi lançada a Orquestra Sinfônica 
Minha Terra Mogi, formada pelos alunos mais avançados dos 
núcleos de cordas, sopros e percussão do projeto e também 
alunos de música da comunidade. Ao longo desses anos, esse 
projeto formou um grande número de alunos, e muitos deles 
escolheram a música como profissão. Alguns inclusive atuam 
como professores ou monitores desse projeto, que é pioneiro na 
área musical do município de Mogi das Cruzes.

Faremos agora uma breve homenagem aos profissionais 
remidos. Peço, por gentileza, que os profissionais remidos que 
estiverem presentes fiquem em pé. Neste momento, rendemos 
nossas homenagens aos profissionais que completam 70 anos 
de idade e dedicaram sua vida ao exercício da odontologia, 
enaltecendo essa profissão por meio de conduta ilibada e pela 
estrita observância dos preceitos éticos e morais. O Conselho 
Regional de Odontologia de São Paulo lhes confere o título de 
remidos e quer continuar contando com sua valiosa cooperação 
em todas as ações que visem à evolução e ao engrandecimento 
de nossa profissão. Uma salva de palmas a todos. (Palmas.)

Agora homenagearemos os especialistas. Peço, por gentile-
za, que os especialistas que estiverem presentes fiquem em pé, 
por gentileza.

Aos que hoje recebem seu título de especialista, nossa 
homenagem pela busca do aprimoramento técnico-científico, 
por meio da educação continuada.

Seus esforços constantes passam a ser reconhecidos hoje, 
e o Conselho Regional de Odontologia lhes confere o título de 
especialistas em suas áreas, concedendo-lhes, assim, o direito 
de exercer uma das 20 especialidades em odontologia.

Uma salva de palmas aos especialistas. (Palmas.)
Devido à grande quantidade de homenageados, não os 

mencionaremos um a um. Porém, todos os nomes serão divul-
gados no site do Conselho.

Neste momento, daremos início à posse dos conselheiros.
Tem a palavra o Dr. Ailton Morilhas, que dará posse aos 

conselheiros, entregando os diplomas.
O SR. AILTON DIOGO MORILHAS RODRIGUES - Quero pri-

meiramente cumprimentar a Mesa, ilustríssimo deputado Fer-
nando Capez, e parabenizá-lo pela parceria e pela solenidade. O 
Conselho Regional de Odontologia de São Paulo, pelo trabalho 
prestado não só ao estado de São Paulo, mas ao Brasil, merece 
ter uma posse desse porte.

Estimado Silvio Cecchetto, presidente da ABCD, meu amigo, 
companheiro de nossas lutas em prol da odontologia. Dra. Ana 
Estela Haddad, uma pessoa que sempre tem lutado pelas cau-
sas da odontologia e sempre tem estado junto em nossas lutas 
em prol da odontologia.

Estimado amigo Claudio Miyake, uma pessoa que está à 
frente do Conselho Regional do estado de São Paulo, juntamen-
te com seus conselheiros. Já disse aqui, ele é digno de nossas 
maiores honras, pelo seu trabalho e por tudo que tem feito pela 
odontologia, não só em São Paulo, mas no Brasil inteiro.

Meus estimados presidentes, conselheiros, delegados e 
representantes de CROs aqui presentes, dirigentes e ex-dirigen-
tes classistas, meus amigos do plenário do Conselho Federal 
de Odontologia, profissionais da odontologia, presidentes de 
sindicatos, de associações, senhoras e senhores, hoje é um dia 
importante para a odontologia brasileira e paulista.

O Dr. Claudio Miyake, presidente reeleito do CRO de São 
Paulo, novamente conduzirá os rumos desse Conselho. Sempre 
digo que o caminho é árduo, e todos nós sabemos disso, mas 
não nos falta coragem e nem vontade política para continuar-
mos os trabalhos em prol da população, na melhoria da saúde 
bucal do estado de São Paulo.

Creio cada vez mais que melhorar a saúde bucal do cida-
dão é possível. Por isso, é muito gratificante para todo o siste-
ma - Conselho Federal e Conselhos Regionais - a reeleição de 
um colega, pois mostra o quanto ele tem se empenhado pela 
população do seu estado.

O Claudio e seus conselheiros são pessoas comprometidas 
com os benefícios que a profissão pode trazer ao cidadão. À 
frente do CRO São Paulo ele tem mostrado essa força do bem, 
que ele usa quando luta em prol das causas da odontologia, 
como a equiparação salarial e a criação de cargos oficiais para 
a coordenação estadual de programas de saúde bucal, a viabi-
lização de um projeto de lei que cria os cargos de articuladores 
da saúde bucal, nas diretorias regionais de Saúde, e de coorde-
nador estadual de saúde bucal.

6 - SILVIO JORGE CECCHETTO
Presidente da Associação Brasileira de Cirurgiões-Dentistas, 
declara que a reeleição do presidente do Conselho 
Regional de Odontologia de São Paulo, Claudio Miyaki, 
é um reconhecimento de seu trabalho sério e constante. 
Agradece o apoio do Crosp à campanha de prevenção ao 
câncer bucal, lançada recentemente pela ABCD. Chama 
a atenção para o problema, citando estatísticas de sua 
incidência no País.
7 - ANA ESTELA HADDAD
Primeira-dama da cidade de São Paulo e coordenadora do 
programa "São Paulo Carinhosa", parabeniza a iniciativa 
do Observatório de Saúde Bucal, a ser instaurado pelo 
Conselho Federal de Odontologia. Elogia a iniciativa das 
campanhas escolares a respeito da saúde bucal. Afirma que 
o Conselho Regional de Odontologia de São Paulo tem um 
papel importante, incluindo seu trabalho junto aos cursos 
de graduação na área. Deseja sucesso aos conselheiros que 
hoje tomam posse.
8 - CLAUDIO YUKIO MIYAKE
Presidente do Conselho Regional de Odontologia de 
São Paulo, agradece a oportunidade de tomar posse 
da Presidência do Crosp em uma sessão solene nesta 
Casa. Ressalta o bom relacionamento da entidade com 
os demais conselhos regionais e com o conselho federal. 
Enaltece o trabalho dos conselheiros de gestões anteriores. 
Enfatiza a necessidade de parcerias institucionais para 
dar respostas satisfatórias às demandas dos profissionais 
e da população. Reafirma seu objetivo de levar a saúde 
bucal a todos os municípios de São Paulo. Diz ser este um 
momento de reflexão sobre o que foi realizado, gratidão 
aos que contribuíram para os avanços e planejamento de 
ações futuras. Discorre sobre a luta por reconhecimento 
dos servidores públicos da área de odontologia. Faz 
agradecimentos à classe odontológica e à família, pelo 
apoio. Parabeniza os homenageados desta sessão.
9 - PRESIDENTE FERNANDO CAPEZ
Faz menção a projeto de lei, em tramitação nesta Casa, 
que toma providências quanto à venda indiscriminada de 
produtos e aparelhos odontológicos. Manifesta seu apoio à 
reestruturação da carreira pública dos cirurgiões-dentistas, 
com equiparação salarial à classe dos médicos. Comenta 
que tem muitos familiares na área da odontologia. Faz 
citação bíblica. Presta homenagem ao Conselho Regional 
de Odontologia de São Paulo, com a entrega de uma 
placa ao seu presidente, Dr. Claudio Yukio Miyaki. Faz 
agradecimentos gerais. Convida os presentes para um 
coquetel, a ser realizado no Hall Monumental. Encerra a 
sessão.
* * *
- Abre a sessão o Sr. Fernando Capez.
* * *
O SR. MESTRE DE CERIMÔNIAS - MARCOS VINICIUS - 

Senhoras e senhores, sejam bem-vindos à Assembleia Legislati-
va do Estado de São Paulo. Iniciamos a sessão solene de posse 
dos conselheiros do Conselho Regional de Odontologia de São 
Paulo eleitos para o biênio 2015/2017.

Convido para compor a Mesa principal o deputado Fer-
nando Capez, presidente da Assembleia Legislativa do Estado 
de São Paulo; a Dra. Ana Estela Haddad, primeira-dama da 
cidade de São Paulo e coordenadora do programa “São Paulo 
Carinhosa”, representando o prefeito Fernando Haddad; o Sr. 
Ailton Diogo Morilhas Rodrigues, presidente do Conselho Fede-
ral de Odontologia; o Sr. Claudio Yukio Miyake, presidente do 
Conselho Regional de Odontologia de São Paulo; e o Sr. Silvio 
Jorge Cecchetto, presidente da ABCD, Associação Brasileira de 
Cirurgiões Dentistas. (Palmas.)

Na extensão da Mesa principal, acomodados nas cadeiras 
laterais, os conselheiros eleitos que estão sendo empossados 
para o biênio 2015/2017, no Crosp: Dr. Marco Antonio Manfre-
dini; Dr. Marcos Jenay Capez; Dr. Nilden Carlos Alves Cardoso; 
Dr. Wilson Chediek; Dra. Maria Lucia Zarvos Varellis; Dra. Mary 
Caroline Skelton Macedo; Dra. Rada El Achkar da Silva; Dr. 
Rogério Adib Kairalla; Sr. Ueide Fernando Fontana; Dr. Adriano 
Forghieri, presidente da Associação Paulista de Cirurgiões-
Dentistas, APCD; Dr. Emil Adib Razuk, ex-presidente do Conse-
lho Regional de Odontologia de São Paulo; e Sr. Marco Aurélio 
Bertaiolli, prefeito de Mogi das Cruzes. A todos o nosso muito 
obrigado. (Palmas.)

O SR. PRESIDENTE - FERNANDO CAPEZ - PSDB - Sob a 
proteção de Deus, iniciamos os nossos trabalhos. Nos termos 
regimentais, esta Presidência dispensa a leitura da Ata da 
sessão anterior.

Encontram-se compondo a Mesa principal dos trabalhos a 
Dra. Ana Estela Haddad, primeira-dama da cidade de São Paulo 
e coordenadora do programa “São Paulo Carinhosa”, represen-
tando o prefeito Fernando Haddad; o Sr. Ailton Diogo Morilhas 
Rodrigues, presidente do Conselho Federal de Odontologia; o Sr. 
Claudio Yukio Miyake, presidente do Conselho Regional de Odon-
tologia de São Paulo; e o Sr. Silvio Jorge Cecchetto, presidente da 
ABCD, Associação Brasileira de Cirurgiões Dentistas, ABCD.

Na extensão da Mesa principal, o Sr. Marco Aurélio Ber-
taiolli, prefeito de Mogi das Cruzes; o Dr. Adriano Forghieri, pre-
sidente da Associação Paulista de Cirurgiões-Dentistas, APCD; e 
o Dr. Emil Adib Razuk, ex-deputado estadual, ex-presidente do 
Conselho Regional de Odontologia de São Paulo e autor do pro-
jeto que criou o “Dia do Ministério Público”, a quem agradeço 
como membro da instituição.

Sras. Deputadas, Srs. Deputados, minhas senhoras e meus 
senhores, esta não é uma sessão comum, esta não é uma 
sessão qualquer. Esta é uma sessão solene. Por ser solene, 
obedece à rígida forma sacramental nos termos do Regimento 
Interno desta Casa. A sessão solene só pode ser convocada pelo 
presidente da Casa, e o presidente só pode convocar sessão 
solene mediante solicitação de algum deputado com mandato 
em exercício na Assembleia Legislativa. Feita a solicitação, ela 
tramita pelos órgãos internos da Casa, é submetida à avaliação 
do colégio que congrega todas as lideranças, todos os partidos, 
líderes de partidos desta Casa e, então, é aprovada ou não. Há 
casos em que sessões solenes acabam não sendo aprovadas. 
Outras são aprovadas por maioria de votos.

Esta foi aprovada por unanimidade de todos os líderes, 
de todos os partidos que representam os deputados desta 
Casa. Não é para menos. É uma sessão solene instalada com a 
finalidade de dar posse aos conselheiros eleitos para o biênio 
2015/2017 do Conselho Regional de Odontologia de São Paulo, 
Crosp e, por isso, realizada no plenário principal, onde são 
votadas as leis e foi votada a Constituição do Estado de São 
Paulo de 1989.

É, portanto, com muito orgulho, que peço a todos para, 
em pé, ouvirmos o Hino Nacional Brasileiro, executado pela 
Orquestra Sinfônica “Minha Terra Mogi”, sob a regência do 
maestro Lélis.

Lembrando que, como não há precedência entre os sím-
bolos nacionais, o hino e a bandeira, não há necessidade de 
voltar-se para a bandeira, aguardando, portanto, a execução 
do Hino.

* * *
- É executado o Hino Nacional Brasileiro.
* * *

Esta é uma homenagem feita pelas entidades congraçadas, 
a Aescon-SP, Anefac, Apejesp, CFC, CRC-SP, Fecontesp, Fenacon, 
Ibracon - 5ª Seção, Ibracon-SP, Sescon-SP e Sindicont-SP.

Já chegando aqui os presidentes das congraçadas, e apro-
veitamos para também registrar e agradecer as presenças de Sil-
vio Lopes Carvalho, presidente da Febrapan, Gildo Freire de Araú-
jo, vice-presidente de desenvolvimento profissional do CRC-SP.

* * *
- É feita a entrega da homenagem
* * *
O SR. MESTRE DE CERIMÔNIAS - MARCOS VINICIUS - Os 

dizeres da placa de homenagem ao deputado Itamar Borges são:
“Excelentíssimo deputado Itamar Borges, manifestamos 

todo o nosso agradecimento pela abertura das portas do 
Legislativo paulista para a classe contábil e por nos permitir a 
criação de um canal de diálogo permanente sobre temas que 
visam o crescimento e o desenvolvimento do Estado de São 
Paulo. Esta aproximação e apoio mútuos são de grande valia 
para o relacionamento entre o governo e os cidadãos. Sabemos 
que podemos contar com o seu trabalho e empenho, pois já 
temos comprovada a sua atuação como grande parceiro da 
contabilidade e do empreendedorismo.

Atenciosamente, entidades congraçadas da contabilidade.” 
(Palmas.)

Novamente parabenizamos o deputado Itamar Borges, 
agradecendo ao presidente Sérgio Approbato Machado Júnior e 
aos presidentes das entidades congraçadas que, neste momen-
to, entregaram a homenagem ao deputado Itamar Borges, que, 
a seguir, retoma a palavra.

O SR. PRESIDENTE - ITAMAR BORGES - PMDB - Primei-
ramente, eu quero agradecer a homenagem, e dizer que fico 
honrado. Os dizeres dessa homenagem me fazem dizer apenas 
uma frase que eu sempre aprendi, que ninguém faz nada sozi-
nho. E que se alguém se sente homenageado aqui nessa noite 
aqui sou eu em poder prestar a homenagem a vocês. Se alguém 
tem que receber a homenagem, são vocês. E eu diria uma única 
palavra para registrar a importância da classe contábil no meu 
mandato às entidades congraçadas que aqui representaram 
para prestar essa homenagem.

Primeiramente quero dividir com a Frente Parlamentar do 
Empreendedorismo e Combate à Guerra Fiscal, quero partilhar 
com os colegas deputados desta Casa e quero dizer que o 
meu mandato não seria o mesmo se não tivesse o privilégio 
de contar com a contribuição, com o enriquecimento, com os 
ensinamentos, com a parceria e com a busca daquilo que temos 
procurado em melhorar a vida e o ambiente empreendedor do 
Estado de São Paulo.

Portanto, é muito gratificante poder estar aqui nesta Casa 
e receber uma homenagem que na verdade, ela deve ser con-
cedida a cada um de vocês. Muito obrigado pela oportunidade 
de, como deputado estadual, poder contar com vocês para lutar 
em busca de condições melhores para as nossas empresas, 
para o empreendedorismo, para a micro e pequena empresas 
e apoiar esta classe que tanto precisa receber apoio e que tudo 
que receber será pouco por tudo que vocês já fizeram por este 
Estado e por este país. Muito obrigado, de coração.

Quero continuar, aqui, lutando com o apoio do presidente 
Approbato, de cada um dos senhores e senhoras, para juntos 
construirmos o que precisamos para alcançar nossos objetivos.

Eu quero mais uma vez dizer que essa sessão solene não 
acontece por acaso. Ela acontece porque esta Casa, como disse 
o presidente Capez, homenageia quem merece ser reconhecido 
e ser homenageado.

E, tendo esgotado o objeto da presente sessão, esta Presi-
dência agradece a cada uma das autoridades, à minha equipe, 
à equipe do Sescon, que juntos apoiaram a equipe desta Casa 
para realização deste evento, o Marcelo, a Patrícia, a Érica, o 
Silvério Cristiano, o Felipe, a Aline, a Kelly, a Mariane e o Edson. 
À equipe dos funcionários dos serviços de Som, da Taquigrafia, 
de Atas, do Cerimonial - aqui a Vera, a Luciana, a Bel, a Ângela 
-, à Secretaria Geral Parlamentar, a Imprensa desta Casa, a TV 
Legislativa, e as Assessorias Policiais Civil e Militar, bem como 
a todos que com as suas presenças colaboraram para o êxito 
desta solenidade.

Mais uma vez agradecemos a presença de todos e deixa-
mos aqui um convite a todos para um coquetel que será servido 
no Hall Monumental.

Parabéns à classe contábil, parabéns aos profissionais da 
contabilidade.

Boa noite a todos e muito obrigado. (Palmas.)
O SR. MESTRE DE CERIMÔNIAS - MARCOS VINICIUS - A 

seguir, solicitamos às autoridades da Mesa e aos presidentes 
das entidades congraçadas para que se desloquem aqui até a 
frente no piso inferior, onde faremos uma foto oficial. Muito 
obrigado a todos.

Está encerrada a sessão.
* * *
- Encerra-se a sessão às 21 horas e 50 minutos.
* * *

 8 DE MAIO DE 2015
4ª SESSÃO SOLENE PARA DAR POSSE
AOS CONSELHEIROS ELEITOS
PARA O BIÊNIO 2015/2017
DO CONSELHO REGIONAL
DE ODONTOLOGIA DE SÃO PAULO - CROSP

Presidente: FERNANDO CAPEZ

RESUMO

1 - PRESIDENTE FERNANDO CAPEZ
Abre a sessão.
2 - MARCOS VINICIUS
Mestre de Cerimônias, nomeia as autoridades presentes.
3 - PRESIDENTE FERNANDO CAPEZ
Informa que convocara a presente sessão solene com a 
finalidade de "Dar posse aos conselheiros eleitos para o 
biênio 2015/2017 do Conselho Regional de Odontologia 
de São Paulo - Crosp". Convida o público a ouvir, de pé, o 
"Hino Nacional Brasileiro". Anuncia apresentação musical 
da Orquestra Sinfônica "Minha Terra Mogi".
4 - MARCOS VINICIUS
Mestre de Cerimônias, lê histórico da Orquestra Sinfônia 
"Minha Terra Mogi". Presta homenagem, em nome do 
Crosp, a diversos profissionais, que recebem os títulos de 
Remidos e Especialistas.
5 - AILTON DIOGO MORILHAS RODRIGUES
Presidente do Conselho Federal de Odontologia, afirma 
que este é um dia importante para a odontologia paulista. 
Faz elogio ao presidente reeleito do Conselho Regional 
de Odontologia de São Paulo, Claudio Miyaki. Parabeniza 
os demais conselheiros, que hoje assumem a função. 
Ressalta as parcerias feitas entre os conselhos regionais 
e o Conselho Federal de Odontologia na busca de ações 
unificadas e avanços no serviço público de Saúde. Informa 
que, neste ano, o CFO deverá implementar o Observatório 
de Saúde Bucal, com o objetivo de avaliar os resultados de 
ações propostas pela entidade. Dá posse aos conselheiros 
eleitos para o biênio 2015/2017 do Crosp, com a entrega 
de diplomas.

Mas o importante nessas pessoas que eu estou citando é 
que eles não fazem isso para poder nos ajudar individualmente 
na nossa atividade. Não. Eles fazem isso para poder ajudar o 
empreendedorismo. Isso que é importante nós colocarmos. 
Quer dizer, a visão do contador é essa. Nós aqui não saímos 
em defesa própria, em causa própria. Nunca fizemos isso. Nós 
saímos em defesa do empreendedorismo. Então isso realmente 
faz uma diferença enorme e que está fazendo com que essa 
homenagem tenha um valor muito especial, quer dizer, o reco-
nhecimento tanto do Legislativo como do próprio Executivo, e 
o reconhecimento também, hoje, das entidades empresariais.

Queria cumprimentar a Edir Sales, aqui representante da 
Câmara dos Vereadores. A Edir que está fazendo um trabalho 
muito bonito lá na Câmara, hoje ela é líder lá, vice-líder lá na 
Câmara dos Vereadores. É uma pessoa que conhece bem os 
problemas e os trâmites da atividade contábil, ela relatou aqui 
a questão das sociedades uniprofissionais, esse desenquadra-
mento que está ocorrendo aqui no município de São Paulo, em 
várias cidades, que nós achamos um absurdo, levamos na ver-
dade esclarecimento por uma iniciativa da Edir Sales à Câmara 
dos Vereadores, às lideranças, para tentar reverter esse processo 
lá dentro da Câmara dos Vereadores.

Porque o município de São Paulo tem, de fato, uma lei que 
ele quer apresentar, que na realidade é uma lei que já considera 
que não existe nenhuma sociedade uniprofissional pura, por-
tanto, quem não se considerar uma sociedade empresária, essa 
sociedade será desenquadrada sumariamente pela prefeitura. 
Porém, ela traz o benefício da opção de quem ainda não foi 
desenquadrado, de fazer isso espontaneamente, e com isso 
evita as multas. E para quem já tem a multa, para quem já 
sofreu esses desenquadramentos, haverá uma remissão, que 
me parece que não é adequada também, e o parcelamento. 
Enfim, em resumo é isso. Mas vamos continuar a briga. A 
gente acredita na experiência dos vereadores. Eu senti nessa 
reunião dos líderes que eles ficaram sensibilizados com o nosso 
posicionamento. É importante os senhores saberem que a briga 
realmente não é pequena, porque o Executivo Municipal, de 
fato, quer por essa nova lei, mas temos já ganhos de algumas 
empresas no STJ, isso que é importante os senhores saberem 
também. Então a esperança tem que estar sempre presente nas 
nossas vidas, não é verdade?

Queria também cumprimentar todos os presidentes das 
entidades congraçadas, aqui presentes, por ser um dia nosso, o 
dia 25 de abril, hoje homenageados aqui na Assembleia e, com 
isso, fazer o meu discurso aqui para os senhores.

Esse é o quarto ano consecutivo que a classe contábil 
comemora o seu dia ao lado do Legislativo do Estado de São 
Paulo. Um evento que, portanto, já entrou para a agenda anual 
da contabilidade do nosso Estado, e que muito nos orgulha. 
Para nós, profissionais da contabilidade, é uma grande satis-
fação presenciar o reconhecimento do nosso trabalho por 
esta Casa, a maior Assembleia Legislativa do país. A primeira 
comemoração dessa data também foi feita aqui, em nossa cida-
de, como já disse o nosso colega Masson, em visita ao nosso 
Estado, no ano de 1926, durante um encontro com as entidades 
contábeis paulistas, o senador João Lira instituiu 25 de abril 
como Dia do Contabilista Brasileiro.

E hoje, passados 89 anos deste acontecimento, estamos 
aqui novamente. Ao longo dessas décadas, o mundo mudou, o 
Brasil mudou, a economia mudou, as formas de relacionamento 
mudaram, porém, o importante papel do contabilista, de agente 
do desenvolvimento, permanece inalterado. A diferença é que 
hoje a nossa profissão tem finalmente sido percebida pela sua 
efetiva contribuição para o crescimento do país. A sofisticação 
da inteligência fiscal brasileira, que exige dos contribuintes 
cada vez mais qualidade e profissionalização e, também, a 
conscientização dos empresários a respeito da eficácia da con-
tabilidade como instrumento de gestão e de suporte estratégico 
aos seus negócios, tem evidenciado nossa atividade e a coloca-
do em lugar de destaque.

Entretanto, na mesma velocidade desse reconhecimento, 
segue o número de desafios impostos à nossa profissão, como 
a burocracia, a constante insegurança jurídica que temos que 
lidar diariamente, o aumento do número de obrigações aces-
sórias, as novas tecnologias, e tantos outros, o que tem exigido 
dos contabilistas aprimoramento constante e busca contínua 
por novos conhecimentos.

O apoio ao desenvolvimento das empresas, especialmente 
das pequenas, é um dos nossos desafios mais nobres que, aliás, 
o dividimos com as esferas públicas. O compartilhamento desse 
desafio nos aproxima dessa Casa, pois sabemos que juntos 
podemos construir de forma efetiva para o crescimento das 
empresas, para a competitividade e a geração de empregos e 
renda.

Na última década, as entidades congraçadas contábeis têm 
aberto um canal de diálogo importante com este Parlamento, 
sempre visando o trabalho conjunto e o desenvolvimento sus-
tentável de nosso Estado. Afinal, nossas lutas não se restringem 
à defesa e valorização da categoria contábil, mas contemplam 
projetos de interesse nacional, como a redução da carga tribu-
tária e da burocracia em nosso país.

Um grande exemplo é o voto de confiança dado aos conta-
bilistas na Frente Parlamentar do Empreendedorismo e Comba-
te à Guerra Fiscal, presidida tão brilhantemente pelo deputado 
e amigo Itamar Borges. As entidades e os representantes do 
povo, trabalhando lado a lado, debatendo temas importantes 
e buscando soluções em conjunto. Acredito que essa seja a 
fórmula para o sucesso que temos conquistado em favor dos 
contribuintes.

Portanto, quero aqui agradecer ao deputado Itamar Borges, 
por esta homenagem e também pela parceria de sempre. E ao 
deputado e presidente da Alesp, Fernando Capez, com a exten-
são para todos os demais parlamentares, por abrir as portas 
desta Casa para mais uma comemoração do Dia do Profissional 
da Contabilidade e também para nos ouvir quando é neces-
sário. Toda a classe contábil fica imensamente grata por esse 
reconhecimento do Legislativo paulista. Lembrando, esse agra-
decimento fazemos não apenas em nome das lideranças que 
estão aqui nesta noite, mas também em nome de todos os pro-
fissionais de nosso Estado. Mais de 140 mil homens e mulheres 
que trabalham diariamente para auxiliar no crescimento das 
empresas, da economia e da nação. Saibam que esta Casa 
pode sempre contar com o Sescon-SP e com todas as entidades 
congraçadas para todos os projetos que visem à justiça social, o 
desenvolvimento das empresas e do país. Boa noite. (Palmas.)

O SR. PRESIDENTE - ITAMAR BORGES - PMDB - Obrigado 
ao presidente Sérgio Approbato Machado, a quem eu cumpri-
mento também pelo pronunciamento.

O SR. MESTRE DE CERIMÔNIAS - MARCOS VINICIUS - 
Nesse momento, retorna ao seu lugar na Mesa de honra o 
presidente do Sescon e Aescon-SP, Sérgio Approbato Machado, 
para em seguida proceder à entrega de homenagem ao deputa-
do Itamar Borges, presidente da Frente Parlamentar do Empre-
endedorismo, em nome de todas as entidades congraçadas do 
Estado de São Paulo.

O presidente Sérgio Approbato Machado entrega a home-
nagem acompanhado pelas autoridades da Mesa e também 
pelos presidentes das entidades congraçadas presentes a esta 
cerimônia. Convido aqui todos os presidentes das congraçadas, 
a vereadora da Capital, Edir Sales, e vamos fazer neste momen-
to a entrega de homenagem ao deputado Itamar Borges.


